



## Fondue- und Pizza Dome Abend. Sonnenburg. Fiss.

Am DO, den 19.12.24, MO, 23.12.24 und SO, 29.12.24  
sowie jeden DO vom 09.01.25 bis einschließlich 17.04.25.

Im Familienrestaurant Sonnenburg werden wir Sie kulinarisch verwöhnen. Sie haben die Wahl zwischen einem klassischen Fondue Chinoise (Fleischfondue) oder einem herzhaften Käsefondue.

Pizza-Dome: Backen und genießen Sie Ihre eigene Pizza. Wir bereiten für Sie den Pizza-Boden zu. Sie belegen und backen die Mini-Pizzen ganz nach Ihrem Geschmack direkt am Tisch. Egal ob Salami, Schinken, Thunfisch, Paprika oder Zwiebeln, mit Knoblauch oder extra scharf. Ideal für 6 Personen.

Gerne können Sie in unserem Restaurant Sonnenburg auch auf Selbstbedienungsbasis speisen.

**Sonnenbahn & Sonnenburg:** 17.45–21.30 Uhr.

Preise in €	Erw.	Jugend Jhg 2010-2014	Kinder Jhg 2015-2018
Fondue (Fleisch oder Käse) inkl. Abendkarte	58,00	47,00	33,00
Pizza Dome inkl. Abendkarte	42,00	30,00	23,00
Selbstbedienung**	Je nach Konsumation		

\*\*für die Benützung der Sonnenbahn ist eine Abendkarte erforderlich

### Reservierung unbedingt erforderlich!

Entweder online unter [www.serfaus-fiss-ladis.at](http://www.serfaus-fiss-ladis.at) bei Eventtickets oder direkt im Restaurant Sonnenburg unter Tel. +43/5476/6396-931





## Fondue- and Pizza Dome Evening. Sonnenburg. Fiss.

On Thur 19.12.24, Mon 23.12.24 and Sun 29.12.24  
as well as every Thur from 09.01.25 to 17.04.25.

In the family restaurant Sonnenburg we will spoil you with culinary delights in a tasteful atmosphere. You can choose between a classic fondue chinoise (meat fondue) or a hearty cheese fondue.

Pizza Dome: Bake and enjoy your own pizza. We will prepare the pizza base for you. You add the toppings and bake the mini pizzas according to your taste directly at the table. Choose from salami, ham, tuna, peppers or onions. Add garlic or make it extra spicy. Ideal for 6 people.

You are welcome to dine in our restaurant Sonnenburg also on a self-service basis.

Sonnenbahn & Sonnenburg: 5.45pm – 9.30pm.

Prices in €	Adults	Youths	Children
		Born 2010-2014	Born 2015-2018
Fondue (meat oder cheese) incl. evening ticket	58.00	47.00	33.00
Pizza Dome incl. evening ticket	42.00	30.00	23.00
Self-service**	Depending on consumption		

\*\*for the use of the Sonnenbahn cable car, an evening ticket is required

### Reservation absolutely necessary!

Either online at [www.serfaus-fiss-ladis.at](http://www.serfaus-fiss-ladis.at),  
at Eventtickets or at the ticket offices of the  
Fiss-Ladis cable car call +43/5476/6396-931.